

**PERSEPSI KONSUMEN TENTANG NILAI PRODUK
PADA SUSU FORMULA SGM
(Studi Pada Ibu-Ibu Rumah Tangga di Desa Rahtawu
Gebog Kudus)**



**SEKOLAH TINGGI AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
JURUSAN SYARIAH DAN EKONOMI ISLAM
MANAJEMEN BISNIS SYARIAH
TAHUN 2017**



KEMENTERIAN AGAMA
SEKOLAH TINGGI AGAMA ISLAM NEGERI
KUDUS

NOTA PERSETUJUAN PEMBIMBING

Kepada

Yth. **Ketua STAIN Kudus**

Cq. Plt. Ketua Jurusan Syariah dan Ekonomi Islam

di-

Kudus

Assalamu'alaikum Wr. Wb

Diberitahukan dengan hormat, bahwa skripsi saudara: **Nor Yatimah NIM: 1320310085** dengan judul **"Persepsi Konsumen tentang Nilai Produk pada Susu Formula SGM (Studi pada Ibu-Ibu Rumah Tangga di Desa Rahtawu Gebog Kudus)"** pada Jurusan Syariah dan Ekonomi Islam Program Studi Manajemen Bisnis Syariah setelah dikoreksi dan diteliti sesuai aturan proses pembimbingan, maka skripsi dimaksud dapat disetujui untuk dimunaqosahkan. Oleh karena itu, mohon dengan hormat agar naskah skripsi tersebut diterima dan diajukan dalam program munaqosah sesuai jadwal yang direncanakan.

Demikian, kami sampaikan terima kasih.

Wassalamu'alaikum Wr. Wb

Kudus, 23 Agustus 2017

Hormat Kami,

Dosen Pembimbing

M. Arif Hakim, M.Ag

NIP. 19790107 200501 1 006



KEMENTERIAN AGAMA
SEKOLAH TINGGI AGAMA ISLAM NEGERI
KUDUS

PENGESAHAN SKRIPSI

Nama : Nor Yatimah
NIM : 1320310085
Jurusan/Prodi : Syariah Dan Ekonomi Islam/Manajemen Bisnis Syariah
Judul Skripsi : “Persepsi Konsumen tentang Nilai Produk pada Susu Formula SGM (Studi pada Ibu-Ibu Rumah Tangga di Desa Rahtawu Gebog Kudus)”

Telah Dimunafasahkan Oleh Tim Penguji Skripsi Sekolah Tinggi Agama Islam Negeri Kudus pada tanggal:

18 September 2017

Selanjutnya dapat diterima dan disahkan sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Strata Satu (S.1) dalam Ilmu Manajemen Bisnis Syariah.

Kudus, 20 September 2017

Ketua Sidang/Penguji I




Wahibur Rokhman, SE, M.Si, Ph.D.
NIP. 19731028 200212 1 002

Penguji II


Karebet Gunawan, MM.
NIP. 19710625 200604 1 009

Dosen Pembimbing


M. Arif Hakim, M.Ag
NIP. 19790107 200501 1 006

Sekretaris Sidang/Penguji III


Dr. Ahmad Atabik, M.S.I
NIP. 19780225 200912 1 001

PERNYATAAN KEASLIAN

Yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : Nor Yatimah

NIM : 1320310085

Jurusan/Prodi : Syariah dan Ekonomi Islam/Manajemen Bisnis Syariah

Judul : “Persepsi Konsumen tentang Nilai Produk pada Susu Formula SGM (Studi pada Ibu-Ibu Rumah Tangga di Desa Rahtawu Gebog Kudus)”

Menyatakan bahwa apa yang tertulis di dalam skripsi ini benar-benar hasil karya saya sendiri, bukan jiplakan dari karya tulis orang lain, baik sebagian maupun seluruhnya. Pendapat atau temuan orang lain yang terdapat dalam skripsi ini dikutip dan dirujuk berdasarkan kode etik ilmiah.

Kudus, 23 Agustus 2017

Yang membuat pernyataan

Saya,



Nor Yatimah

NIM. 1320310085

MOTTO

***Yakinlah!!!!!!!Waktu akan menjadi fir'aun kecil terpejam,
jika mata kita masih saja terpejam.***

(penulis)

قُلْ لَا يَسْتَوِي الْخَبِيثُ وَالطَّيِّبُ وَلَوْ أَعْجَبَكَ كَثْرَةُ الْخَبِيثِ فَاتَّقُوا اللَّهَ يَا
أُولِي الْأَلْبَابِ لَعَلَّكُمْ تُفْلِحُونَ

Artinya:” Katakanlah!! Tidak sama yang buruk dengan yang baik, meskipun banyaknya yang buruk itu menarik hatimu, maka bertakwalah kepada Allah hai orang-orang berakal, agar kamu mendapat keberuntungan”(Qs. Al-Maidah ayat 100).¹

إِنَّ فِي ذَلِكَ لَآيَاتٍ لِّمُتَوَسِّمِينَ

Artinya: “Sesungguhnya pada yang demikian itu benar-benar terdapat tanda-tanda (kekuasaan Allah) bagi orang-orang yang memperhatikan tanda-tanda”(Qs. Al-Hijr ayat 75).²

¹ Al-Quran surat Al-Maidah ayat 100, Yayasan Penyelenggara Penerjemahan Al-Quran, *Al-Quran dan Terjemahannya*, Departemen Agama RI, Jakarta, 2002, hal. 165.

² Al-Quran surat Al-Hijr ayat 75, Yayasan Penyelenggara Penerjemahan Al-Quran, *Al-Quran dan Terjemahannya*, Departemen Agama RI, Jakarta, 2002, hal. 360.

PERSEMBAHAN

Segala puji bagi Allah Tuhan semesta alam, dengan karunia dan kasih sayang-Mu sehingga dapat terselesaikan karya kecil ini sebagai latihan dan media pembelajaran untuk dapat berpikir kritis dan ilmiah. Sholawat serta salam teruntuk junjungan Nabi besar Muhammad SAW. Semoga kelak kita semua diberi syafaatnya di Yaumul Akhir nanti. Amiin.....

Saya persembahkan skripsi ini teruntuk:

- Ayahku tercinta (alm bapak Munawar) yang senantiasa membimbing dan mengajarkan arti kesabaran dalam kehidupan ini memberikan begitu banyak pelajaran kehidupan untuk selalu berikhtiar dan berdoa dalam segala urusan yang telah berjuang keras menghidupi isteri dan anak-anaknya. Ibuku tersayang (ibu Suripah) yang semasa kecilku ikhlas tulus membesarkan dan merawatku sampai sekarang bisa sukses ini berkat doa tulus beliau.
- Saudara-saudaraku (Suripan, Muslikah dan Masrifah) yang senantiasa memotivasiku untuk selalu berjuang keras demi meraih masa depan yang membanggakan, terutama mbak Masrifah yang berjuang keras membiayai kuliahku sampai memperoleh gelar Sarjana Ekonomi ini.
- M. Arif Hakim, M.Ag selaku dosen pembimbing yang telah meluangkan waktu, tenaga dan fikiran dalam membimbing saya untuk meyelesaikan tugas akhir sebagai mahasiswi ini.
- Calon imamku yang selalu mendampingi dan memotivasiku dalam setiap keadaan susah ataupun keadaan senang, yang dengan sabar menasehatiku dikala melakukan kesalahan, terima kasih atas kebaikanmu yang turut serta membantu biaya kuliah sampai saat ini.
- Semua guru dan dosen yang telah memberikan banyak ilmunya kepada saya, sejak masih di jenjang awal pendidikan sehingga dalam menyelesaikan skripsi ini tidak mengalami banyak kendala.
- Sahabat-sahabatku yang selalu membantu dalam penyusunan skripsi ini, sahabat yang selalu menemaniku dalam keadaan suka maupun duka.

- Teman-temanku seangkatan, senasib, seperjuangan (MBS C angkatan 2013) susah senang telah kita lalui bersama, jangan pernah lupakan saat-saat berharga semasa kuliah.
- Segenap masyarakat Rahtawu dan seluruh jajaran kepengurusan di kantor desa Rahtawu yang telah berpartisipasi dalam membantu menyelesaikan skripsi ini.



KATA PENGANTAR

Segala puji syukur kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, taufiq, hidayah serta inayah-Nya, pada kesempatan ini peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini.

Skripsi yang berjudul: *“Persepsi Konsumen tentang Nilai Produk pada Susu Formula SGM (Studi pada Ibu-Ibu Rumah Tangga di Desa Rahtawu Gebog Kudus)”* ini disusun dengan sungguh-sungguh sehingga memenuhi salah satu syarat guna memperoleh gelar Sarjana Strata Satu (S1) pada Jurusan Syariah dan Ekonomi Islam Prodi Manajemen Bisnis Syariah STAIN Kudus.

Peneliti menyadari bahwa penelitian skripsi ini tidak akan terlaksana dengan baik tanpa bantuan, saran, dan arahan dari berbagai pihak, yang secara langsung maupun tidak langsung telah memberikan bantuan material maupun spiritual. Untuk itu peneliti mengucapkan banyak terima kasih kepada:

1. Dr. H. Mundzakir, M.Ag, selaku Ketua STAIN Kudus yang telah merestui pembahasan skripsi ini.
2. Dr. Supriyadi, SH, MH, selaku Plt. Ketua Jurusan Syariah dan Ekonomi Islam STAIN Kudus.
3. M. Arif Hakim, M.Ag, selaku Dosen Pembimbing yang telah meluangkan segenap waktu, tenaga dan pikiran dalam membimbing dan mengarahkan penyusunan skripsi ini.
4. Anisa Listiana, M.Ag, selaku Kepala Perpustakaan Sekolah Tinggi Agama Islam Negeri Kudus yang telah memberikan izin dan layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
5. Para dosen/staf pengajar di lingkungan STAIN Kudus yang membekali berbagai pengetahuan sehingga penulis mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
6. Bapak Sugiyono, selaku Kepala Desa Rahtawu yang telah memberkan izin dalam penelitian skripsi ini.
7. Ibu Lestari, selaku Bidan Desa Rahtawu yang telah membantu memberikan informasi dalam penelitian skripsi ini.

8. Segenap para informan yang berbaik hati bersedia membantu memberikan informasi terkait data yang dibutuhkan dalam penelitian skripsi ini.
9. Almarhum Bapak tercinta yang semasa hidupnya telah memberikan pendidikan karakter, mengajarkan arti kesabaran dalam menghadapi setiap cobaan, Ibu tersayang dan saudara-saudaraku yang dengan tulus dan ikhlas memberikan dukungan dan do'anya.
10. Segenap guru dan ustadz/ustadzah penulis yang telah mentransfer ilmu agama dan umum sejak kecil yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu.
11. Semua teman-temanku kelas Manajemen Bisnis Syariah C 2013 yang senasib seperjuangan, terima kasih atas segala kerjasamanya, bantuan, saran dan kritiknya yang membangun.
12. Semua pihak yang telah membantu, membimbing, dan mendukung penulis yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu.

Akhirnya penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh dari sempurna, karena *“tidak ada gading yang tak retak”*. Oleh karena itu, tegur sapa yang bersifat konstruktif dari para pembaca dan pendidik sangat diharapkan demi tercapainya kesempurnaan dimasa mendatang. Untuk itu saya sampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya. Semoga karya ini bermanfaat bagi para pendidik pada khususnya serta masyarakat pada umumnya.

Kudus, 23 Agustus 2017

Peneliti



Nor Yatimah
NIM. 1320310085